
Prefeito de Lafaiete busca junto ao DEER-
MG soluções para tráfego de carretas e trevo
de acesso a comunidades

O Prefeito de Conselheiro Lafaiete, Mário Marcus, acompanhado do chefe de gabinete do Deputado
Glaycon Franco, Douglas Henriques esteve na manhã desta quarta-feira (10) na sede do DEER em
Belo  Horizonte,  em  reunião  com  o  Diretor  da  Instituição  João  Afonso  Baeta  Costa  Machado
discutindo alternativas para o tráfego de carretas na área urbana de Conselheiro Lafaiete.

Também foi pauta do encontro a construção de um trevo na rodovia MG 383 que permitirá acesso as
localidades de Mato Dentro, Caeté e a Fazenda Paraopeba.
Ficou definida a vinda de um profissional do DEER para visitar as áreas juntamente com o Prefeito
Mário Marcus e a equipe técnica da prefeitura.
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